

Kölner Seilbahn: Ostern abheben vom Riesenrad zum Rheinpark-Café

Am 17. März begann die diesjährige Seilbahn-Saison. Nach einigen regen- und windreichen Tagen finden die Kölnerinnen und Kölner zu dieser kurzweiligen Freizeitmöglichkeit zurück. Nun steht das Osterwochenende vor der Tür, an dem die Seilbahn durchgehend geöffnet hat. Die Fahrgäste können täglich von 10 Uhr bis 17.45 Uhr in den Seilbahn-Stationen „Zoo“ und „Rheinpark“ in die Gondeln einsteigen und über den Rhein schweben.

Aus bis zu 50 Metern Höhe lässt sich die Aussicht auf den Rhein, Rheinpark, Mülheimer Hafen und die Kölner Altstadt genießen. Mit den 44 Gondeln wird die einfache Strecke über den Rhein in rund sechs Minuten zurückgelegt. Direkt im Umfeld der Station „Zoo“ befindet sich das Kölner Riesenrad, mit deren Betreibern die Kölner Seilbahn eine neue Kooperation eingegangen ist. Wer dort ein Hin- und Rückfahrtticket der Seilbahn vorzeigt, kann am selben Tag zu ermäßigten Preisen die Aussicht auf die Seilbahn und den Zoo genießen. Im Umfeld der Station „Rheinpark“ hat das Rheinpark-Café seine Türen geöffnet. Ab Karfreitag kann dort auch die neue VIP-Terrasse besucht werden.

Weitere Informationen unter www.koelner-seilbahn.de.